
**ANÁLISIS DOCUMENTAL SOBRE EL PRESENTE DE LA ENSEÑANZA MEDIA
TÉCNICO PROFESIONAL BAJO EL ENFOQUE DE LA EDUCACIÓN
BASADA EN COMPETENCIAS**

**JACOB ANTONIO REBOLLEDO CASTILLO
MAGÍSTER EN EDUCACIÓN BASADA EN COMPETENCIAS**

RESUMEN

La educación es uno de los pilares fundamentales en el progreso de la sociedad, y dentro de este sector la Enseñanza Media Técnico Profesional (EMTP) es muy importante, porque además de entregar a los y las jóvenes competencias técnicas necesarias para el mundo del trabajo, les proporciona competencias de formación general que les permiten continuar con su formación en la educación superior. La metodología aplica el análisis documental y tiene como objetivo recopilar información actualizada y pertinente, para elaborar una radiografía del presente de la EMTP. Como síntesis, la implementación de la Reforma Curricular de 1998, ha carecido de un organismo central único, responsable de organizar, planificar, coordinar y sobre todo de evaluar las políticas educativas así como la ejecución de las acciones realizadas; razón por la que de los muchos proyectos ejecutados no existe evaluación del impacto que generaron. Actualmente la calidad de la EMTP es de baja calidad, lo que atenta contra una formación eficiente de los futuros técnicos del país, además de alcanzar una justa valoración económica y social de este nivel educativo.